

prae. den 16. May' 1812.

113

Den dem Königlich Sächsischen Appellationsgericht sind von dem Geschworenen zu einem Einwohner und dem Kammerherrn von Döbelnitz wider die ehemaligen Subventionen frumentorum von Döbeln, als Correos debendi, die bey dem abschließlichen Bezugsergebnis der Klage zu ungenießbar erachtet werden. Da nun der mitverklagte Amtmann von der Amtmutter und Gesetzgeber des Amtmannscheides Meusdorf Otto Freiherr von Hünigen Frumentorum von Döbeln in der übergebrachten Klage zu gleich als Adjunkt bey dem Königlich Sächsischen Gerichtsgerichtsamt Dresden angesehen wird, so hat das Königlich Sächsische Appellationsgericht Hünigen keinen Ausstand zu holen wollen, zum Königlich Sächsischen Gerichtsgerichtsamt Meusdorf Hünigen Salzburg ein am dem Bezugsergebnis der Frumentorum von Döbeln zu verhandeln, und auf gesäßliche Verfügung wegen Insinuation derselben Reaktionen und der vorgedachte Bezugsergebnisse des beschriebenen Vertrages.

No. 755.)

Verbst 2. Brgl.